

to con que ha planteado en la capital de nuestro Estado las mejoras importantes que demandaba un gobierno verdaderamente progresista.

Vergüenza debe causarle al insigne demócrata C. Sebastian L. de Tejada, que lo proclame como candidato una camarilla de beodos, compuesta de las personas mas nulas de nuestra sociedad, unas por sus vicios y otras por su ineptitud; y estas á imitacion de los novicios pretendientes en amores se encelan porque haya otras personas,—mas dignas que ellas—que pretendan igualmente al *ídolo* de sus ilusiones.... Esto es lo que ha pasado últimamente con motivo de la postulacion que el gran círculo verdaderamente liberal de Jalisco hizo en la recomendable persona del C. Sebastian L. de Tejada, pues estos beodos pretendientes, excitados por los humos alcohólicos é inspirados por el mas *cínico celo*, pusieron el grito en el cielo, concibiendo en medio de la mas espantosa desesperacion al verse burlados en sus *criminales* amores, un papelucho, que con el nombre de el *Cinismo llegado á su colmo* vaciaron en él todo el diccionario del idioma tabernario, de su pais natal, en contra de los recomendables ciudadanos que suscribieron dicha postulacion, no tomando en consideracion que la sociedad de Guadalajara que conoce á fondo á estas personas y que justamente las aprecia, vió con el mas alto desprecio tan inmundos

libelo, digno de figurar en el templo del Dios Baco.

En prueba de lo espuesto, están aun frescos los hechos que tubieron lugar el lunes treinta del pasado Setiembre, á las siete de la noche: *terrible hora* para esa pacetilla de beodos sin honor y sin conciencia política, que proclamándose *por sí y ante sí*, eco del pueblo, han tenido el audaz atrevimiento de hostilizar, á nombre de una sociedad ilustrada que los maldice, á un gobierno honrado y progresista, mal que les pese á sus depravadas y rastreras aspiraciones. El *popularísimo* "Juan Panadero" invitó á todos los artesanos para que concurrieran el dia y hora citados al local de Santa María de Gracia para la instalacion de un club, que tendria por objeto sostener la candidatura del recomendable demócrata C. Sebastian L. de Tejada, y esa noche de desgarradores recuerdos para la maldecida oposicion de Jalisco, ha sufrido un desencanto altamente significativo y trascendental para el porvenir, descubriéndose la perspectiva, de la vida de los pueblos libres, haciendo uso de sus derechos y de su soberanía.

El C. Galvan (rebocero) hizo uso de la palabra ante un inmenso auditorio que lo escuchaba ansioso por saber el resultado de tan descabellada invitacion, y manifestó á nombre de mas de cuatrocientos ciudadanos artesanos que el C. Remigio Carrillo con un engaño injustificable los habia reu-